

FEURS

Collège le Palais : c'est non au harcèlement

Dernièrement, tous les élèves du collège le Palais ont participé à une journée de réflexion et d'action sur le thème du harcèlement. De nombreux travaux, des débats ont été organisés dans les classes. De l'avis de tous, la journée a été une réussite. « J'ai bien aimé écrire les petits mots sur les cartes qui, une fois réunies, faisaient une sorte de guirlande », explique Yaëlle. Léo a apprécié de voir « les délégués former les lettres MAH dans la cour. » Matéo « trouve que c'est bien d'avoir consacré une journée à ce thème, même si cela doit être une attention de tous les jours. Il faut avoir conscience que beaucoup de personnes sont harcelées et que cela est inacceptable ».



Ils disent : « Non au Harcèlement ». Photo Progrès/Étienne COGNARD

42921 - VI

Le Progrès

28/11/2019